

124

Indianapolis den 13 April 30

Die Versammlung des Heimats U. Vereins wurde durch den Präsident F. Behret eröffnet. Das Protokoll der letzten Versammlung wurde angenommen wie verlesen. Das Krankencommitte berichteten folgende Mitglieder krank. Wilbert Cruse war krank vom 12 Mar. bis den 19 März und zu 1 Woche 5.00 Unterstützung berechtigt W. Koster meldete sich krank vom 17 März bis den 7. April und zu 2 Wochen 10.00 Unterstützung berechtigt und noch krank. Dieser Bericht wurde angenommen und zur Zahlung angewiesen Es wurde beschlossen alle Mitglieder durch Post Karten zu benachrichtigen das die nächste Versammlung Nomination und Wahl der Beamten und also eine kleine Erfrischung und Lunch auf unser jährliches Hiftungsfest haben würden Da weiter nichts vorlag schritten wir zur Zahlung der Beiträge Trustees berichteten 21.18 Zinsen Einnahme

Einnahme	33.00
Ausgabe	27.00
Zinsen	21.18

Carl Brandt Sect.

124

Indianapolis 13 April 30

The meeting of the Heimats U. Verein was opened by the president F. Behret. The minutes of the previous meeting were accepted as read. The sick committee reported the following members sick. Wilbert Cruse was sick from 12 Mar. until 19 March and is entitled to 1 week 5.00 sick pay. W. Koster reported himself sick from 17 March until 7 April and is entitled to 2 weeks 10.00 sick pay and still sick. This report was accepted and deferred for payment. It was decided to notify all members via post card that our next meeting will be the nominations and elections of our officers and also that we will have refreshments and a lunch at our yearly charity festival. Due to no further business we moved to payment of dues. Trustee reported 21.18 interest.

Income	33.00
Disbursements	27.00
Interest	21.18

Carl Brandt Sect.